

résidences immobilier

Villeneuve loubet - plongez dans un cadre de vie idyllique en Découvrant ce magnifique appartement de 67,54 M², niché au Cœur de la prestigieuse résidence marina baie des anges. Entre mer et ciel, tombez sous le charme de cet appartement totalement rénové par un architecte, qui allie confort et éLégance. Ce bien se compose d'un spacieux séjour, avec salon et cuisine ouverte entièrement équipé, le tout ouvert sur une belle terrasse idéale pour vos moments de Détente. l'espace nuit offre deux chambres calmes et confortables, avec une salle de douche moderne. Un bureau et une buanderie bien ...

Villeneuve loubet - immerse yourself in an idyllic living environment with this magnificent 67.54 m² apartment, nestled in the heart of the prestigious marina baie des anges residence. Set between sea and sky, fall under the spell of this apartment, completely renovated by an architect, combining comfort and elegance. It features a spacious living room with open-plan, fully-equipped kitchen, opening onto a terrace ideal for relaxing. The night space offers two quiet, comfortable bedrooms, with a modern shower room. An office, a well-designed laundry room and a cellar complete this property. ...

COLLECTION D'AZUR

Les aqueducs 535 rte des lucioles - 06560 VALBONNE

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence











